
会 議 録 

テーマ 第３回（仮称）統合協議会設置に関する準備会議 

日時 令和３年１月 23日（土）14:00～15:20 

場所 高陵小学校図書室 

出席者 

＜高陵小校区代表者＞ 

３名 
＜中宮北小校区代表者＞ 
３名 
＜学校安全課＞ 
畑中課長、嶋田課長代理、多田主任、廣瀬主任 

協議内容 

【確認事項】 
●統合協議会については、その時に選出可能なメンバーで発足
していく。 

 
●新しい統合校についての要望書（意見書）は予定通り、2月
の中頃までにはいただくよう、お願いした。 
 
●新しい学校名については、地域や保護者等に公募していくこ

ととした。 
 
●次回は、令和３年２月 20日（土）14時から中宮北小学校図
書室で開催予定。 
 
【教育委員会の説明や提案など】 
■（仮称）統合協議会における協議事項の洗い出し・精査、
新しい学校名募集方法案などについて説明した。 
 
■統合協議会発足に向けて、教育委員会各課にも課題共有を行
った。 
 

■中宮北小保護者以外にも、地域やＰＴＡの会議等で説明が必
要であれば、対応させていただきたい 
 
＜質問・回答＞ 

◆部会の会議は平日の夜に開催するのか、または土日に開催す

るのか。若い人に参加してほしいと思っているが仕事や家庭も

あり平日の夜への参加が厳しい人もいる。 

→部会員の都合に合わせ、開催曜日等は柔軟に対応していきた

い。また、全員参加が難しい時もあると思うので、そこは部会

長とご相談しながら進めていきたいと考える。 



 

◆部会員へ報償金等は出るのか。 

→検討する。 

 

◆１年で決めていかなければならないので筋道を立てて進めて

いく必要がある。 

→統合協議会発足までに、令和４年４月の学校統合までに決め

ておかなければならないこと、令和８年４月までに決めなけれ

ばならないことに分けて整理していきたいと考えている。 

 

◇メンバー選出について、当初３月末までとなっていたのが２

月末となった理由はあるのか。 

→２月末までに選出していただければ３月に調整などを行い、

４月から円滑に統合協議会の発足ができると考えたため。 

 

◇２月のコミュニティ会議も行わないことになり、確認がとれ

ないので２月末というのは厳しい。 

◆完全にはコミュニティ会議が開けておらず、校区内に十分情

報が伝わっていないことが気になっている。 

◆統合協議会での協議・検討期間は３年間ではないかという保

護者もいるので、３年間ではなく、１年間でやっていくという

ことをどこかで教育委員会から発信してほしい。決まっていな

いことは発信できないというＰＴＡの方針もあり、まだ統合協

議会のことについて発信できずにいる。 

◇要望書について、保護者に資料を配布して意見をいただこう

と考えているが、統合についてどこまで書けばよいのか迷う部

分もある。 

→令和４年４月学校統合を正式に決定するのはあくまで実施プ

ラン策定（教育委員会定例会：概ね３月 20日頃）と同時になる。

現時点では「統合していきたい」との教育委員会の思いだけし

か伝える事ができない。２月末までにある程度候補をあげてい

ただき、４月には統合協議会を発足していきたい。 

 

◆２月に中宮北小保護者説明会を行うという話もあるので、そ

こで教育委員会としてこう進めますと言っていただけたらと思

う。 

→以前から、令和４年４月に学校統合していきたいということ

は発信してきた。 

 

○ＰＴＡ会長、副会長以外に、細かい話をする会議では関係す

る保護者が出席してもよいか。 



→かまわない。 

 

◇メンバー構成については、以前いただいた表のとおりでよい

か。 

→前回お示しした表は一例である。体制を整えていきたいのが

目的で、必ずしも表の人数通りでなくてもよい。 

 

○新しい学校名については、公募で進めていくということでよ

いか。 

→異論なし（全員）近隣市ではほとんど公募している。 

→まずは公募で進めていく方向ということで話を持ち帰らせて

いただく。 

 
【その他各校区からの意見など】 

統合協議会メンバー選出について 

◆高陵校区と中宮北校区とでは温度差がある。教育委員会から

校区に伝える内容は同じにしなければならない。 

 

◇高陵校区と温度差があるとの話があり、中宮北校区について

は、教育委員会でこういう風に進めますよとの説明がないこと

には人員が選出できないのではないか。 

 

◇教育委員会としては、統合に関してはこういうことに決定し

ており、後は市議会にあげて承認をいただくだけですというよ

うな説明をすればよいのではないか。 

 

◆教育委員会でこう考え、あとは議会で承認されれば決定にな

りますとの説明をしてもらえれば、それに沿った形で動くこと

ができるので、3月初旬には人選できると考える。 

 

◆おそらくメンバーは公募せずに、会長なり副会長なり決まっ

たことを保護者に発信していくことになると思う。 

 

新しい学校名決定の流れ（案）について 

◆募集要項（案）の応募基準に、「地域への発展への願い」とあ

るので応募資格を保護者だけでなく地域も入れるべきではない

か。 

 

◆地域も入れて募集期間をもっと短くすればよいのではない

か。 

 



 

◇地域の意見を吸い上げようと思うと時間がかかり、特にこの

コロナ禍の中では、工夫が必要。 

 

◇教職員の中でも名称について話が出ている。 


